



### **Avisos de Hervir el Agua Levantados para Todas las Comunidades Afectadas**

La División Estatal de Agua Potable ha permitido que se levanten los Avisos de Hervir el Agua para la ciudad de Pismo Beach, el Distrito de Servicios Comunitarios de Avila Beach y el Área de Servicio del Condado #12 a partir de las 12:00 p.m. del sábado 3 de mayo de 2025. Después de extensas pruebas, el suministro de agua potable se ha confirmado seguro, y TODAS las comunidades afectadas de la Zona 3 tienen ahora el Aviso de ebullición levantado.

Los residentes pueden volver a utilizar el agua del grifo para fines ordinarios sin tomar ninguna otra medida. Los restaurantes pueden volver a funcionar con normalidad si siguen las directrices del Departamento de Salud Medioambiental. Para los residentes o las operaciones comerciales con sistemas individuales de ósmosis inversa (R / O), por favor refiérase al usuario del fabricante o manual del propietario para obtener detalles específicos sobre el uso seguro del sistema de nuevo.

El Condado sigue trabajando con sus agencias asociadas para investigar la causa que desencadenó la orden del miércoles.

Funcionarios de la División Estatal de Agua Potable estaban en el lugar el viernes, 2 de mayo, ayudando en los esfuerzos del Condado para evaluar la causa que desencadenó la orden de hervir el agua. Mientras que la investigación está en curso, el agua potable sigue siendo segura para el consumo y bajo muestreo regular de la calidad del agua. La investigación actual se centra en lo que causó que el resultado de la prueba singular y se espera que tome 30 días para completar.

El Director de Obras Públicas, John Diodati, hizo hincapié en que el agua potable es segura, y será monitoreada y probada regularmente mientras el condado trabaja para identificar la fuente que causó este evento increíblemente raro.

"Reconozco que los últimos días han sido extremadamente impactantes para nuestras comunidades de las Cinco Ciudades. Nos tomamos muy en serio nuestra misión de proporcionarles agua limpia y potable y, cuando surge un problema, nuestro equipo entra inmediatamente en acción para mantenerles a salvo. Eso es exactamente lo que ha ocurrido esta semana. El protocolo normal de análisis detectó un problema y, gracias a la estrecha colaboración y coordinación con el Estado, las ciudades y los distritos de servicios comunitarios, pudimos aplicar rápidamente medidas preventivas de seguridad", declaró Diodati. "Al igual que ustedes, queremos saber por qué ha ocurrido esto. En las próximas semanas, a medida que se desarrolle la investigación, compartiremos información con el público sobre lo que sabemos y las medidas que tomaremos para evitar que esto vuelva a ocurrir."

La Presidenta de la Junta y Supervisora del Distrito 3, Dawn Ortiz-Legg, dijo: "Nuestros equipos del condado y de las ciudades han trabajado diligentemente junto con los funcionarios estatales para garantizar la seguridad y la calidad de nuestro suministro de agua. Agradecemos la paciencia y la cooperación de la comunidad. Este incidente de salud y seguridad subraya la importancia de que la gente obtenga la información adecuada, e instamos a inscribirse para recibir notificaciones en Alerta Pública - Condado de San Luis Obispo."

Más información y actualizaciones se pueden encontrar [ReadySLO.org/WEA](https://ReadySLO.org/WEA). El público también puede visitar los sitios web y páginas de medios sociales para la agencia donde viven para obtener información en tiempo real.

*Traducción realizada con la versión gratuita del traductor [DeepL.com](https://DeepL.com)*